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ЛЕНТА
НОВОСТЕЙ

АВАРИЯ  7 февра-
ля в три часа ночи на телефон 
службы «05» поступило сообще-
ние о порыве водопровода на                                                                          
ул. Ражева, 1, в связи с чем подача 
воды на участках ул. Ленина–                                                 
М. Садовая и Фрунзе–М. Садовая 
прекратилась. Отключёнными 
от водопровода оказались школа                           
№ 8, центр «Согласие», детский 
сад № 14 и несколько жилых 
домов. К 9.00 вода появилась в 
детском саду и центре «Согла-
сие», а в 17 час. 22 мин. – в школе                                                   
№ 8 и пяти жилых домах частного 
сектора улицы Ражева. По словам 
главного инженера ОАО «Водо-
канал» Михаила Граматчикова, 
причиной порыва стал износ 
водопроводной трубы, на устра-
нении аварии было задействовано 
две бригады, специалистами за-
менено 87 метров трубопровода.

АУКЦИОНЫ В управ-
лении ЖКХ г. Ишима идёт 
большая работа по проведе-
нию электронных аукционов.                                                                  
Как сообщила начальник от-
дела по муниципальному заказу 
Татьяна Мошкина, на данный 
момент на сайте «Госзакупки» 
проводятся аукционы по ремонту 
и строительству инженерных 
сетей города и благоустройству. 
В ближайшие дни завершится 
подготовка документации для 
проведения двух электронных 
аукционов по ремонту муници-
пального жилого фонда.

ПЯТЬ ПАЦИЕНТОВ 
с обморожениями доставлены 
бригадами станции скорой ме-
дицинской помощи в областную 
больницу № 4 за последние две 
недели. Как отмечают медики, 
четверо находились в состоянии 
алкогольного опьянения, одного 
из пострадавших бригада меди-
ков вытащила прямо из сугроба: 
сигнал о спящем на холоде 
человеке поступил на «скорую» 
от службы ППС.

ОХОТНИКИ и охот-
пользователи, содержащие на 
территории Ишимского райо-
на охотугодья, провели на про-
шлой неделе в концертном зале                                                                  
им. 30-летия ВЛКСМ заседание 
круглого стола. Непосредствен-
ное участие в мероприятии при-
нял начальник Госохотуправления 
Тюменской области Александр 
Матыченко. Собравшиеся об-
судили вопросы, касающиеся 
распределения территорий охот-
хозяйств в Ишимском районе,                            
а также сроки утиной охоты на 
2014 год. Участники встречи 
настоятельно рекомендовали 
руководству Госохотуправления 
оставить в общедоступном поль-
зовании такие крупные озёра, как 
Мергень, Кислое и Травное. 

(Соб. инф.).

«Птица счастья» для учителя
Всю прошлую неделю в Ишиме продолжался конкурс «Педагог года – 2014». 

Подведение итогов и торжественное награждение победителей состоялось в пятницу, 7 февраля.

Поймать «Хрустального пели-
кана» – традиционную награду 
лучшему педагогу – пытались                                    
22 участника конкурса: 10 учи-
телей и 12 воспитателей образо-
вательных учреждений города.                                                              
И эта гонка была очень напря-
жённой – настоящее педагоги-
ческое многоборье, неслучайно 
нынешний конкурс был оформ-
лен в олимпийской тематике.                                     
От учителей средних школ тре-
бовалось провести открытый урок 
и классный час по одной из трёх 
тем, выбранной учениками, а вос-
питателям следовало подготовить 
конкурсное мероприятие с детьми 
и презентацию своего педаго-
гического опыта. На основании 
этих заданий жюри определило 
десятку финалистов, которым 
предстояло продолжить борьбу: 
провести мастер-класс и беседу 
с родителями. Завершились кон-
курсные мероприятия открытой 
дискуссией, в ходе которой пе-
дагоги активно включились в об-
суждение «горячих» тем (об этом 
читайте в следующем номере).

Торжественное закрытие конкур-
са: праздничный концерт и награж-
дение победителей – состоялось                                                                       
7 февраля в школе № 8. Все участ-
ники, как и в первый конкурсный 
день, поднялись на сцену, где им 
вручили цветы, памятные дипломы 
и подарки от городского комитета 
профсоюза работников образования 
и коллективов образовательных уч-
реждений. Директор департамента 
по социальным вопросам админи-
страции города Татьяна Миронова 
объявила благодарность за содей-
ствие в проведении мероприятия 
коллективам школ и детских са-
дов, которые на своих площадках 
принимали конкурсантов: школе 
№ 8, детскому саду № 3. Давним                                                               
партнёром конкурса является 
детский сад № 5. Особое поощ-
рение жюри заслужили супруги 
Пащенко, которые активно по-
могали в проведении конкурса, 
продемонстрировав настоящее 
взаимодействие семьи и детского 
сада. 

Традиционно происходящие на 
«Педагоге года» события освещают 
пресс-центры образовательных уч-

реждений. Самым активным из них 
вручили призы. Среди школьных 
пресс-центров первое место при-
суждено СОШ № 4, второе – СОШ 
№ 8, третье – СОШ № 2. Самые 
интересные работы по освеще-
нию конкурса «Воспитатель года»                   
у пресс-центра детского сада                                                                         
№ 24, на втором месте – детский сад                                                                               
№ 19, на третьем – детский сад № 14.

 Особые слова благодарности 
прозвучали в адрес судейской 
коллегии – за компетентность, 
объективность и профессионализм. 
Отлично справились с возложенной 
на них ответственностью и члены 
ученического жюри. Одной из его 
участниц, Ксении Гуломалиевой, 
Татьяна Миронова вручила диплом 
победителя конкурса «Поддержка 
талантливой молодёжи», подпи-
санный министром образования и 
науки РФ.

И вот он – долгожданный мо-
мент: на сцену поднимаются фи-
налисты конкурса «Педагог года». 
Десятку лучших поздравил депу-
тат Ишимской городской Думы 
и директор СОК «Локомотив» 
Александр Казанцев, в подарок 
педагоги получили абонементы 

на посещение тренажёрного и 
финтнес-зала спорткомплекса. По-                                                        
здравил победителей и вручил им 
призы заместитель главы города 
Владимир Белоусов. Третье место 
в своих номинациях заняли воспи-
татель детского сада № 19 Алёна 
Холмова и учитель школы № 8 Та-
тьяна Пачганова. Дипломом второй 
степени награждены воспитатель 
детского сада № 21 Наталья Моро-
зова и учитель начальных классов 
школы № 29 Елена Свинтицкая. 
«Воспитателем года-2014» стала 
Наталья Оборнева (детский сад                                                                                   
№ 5), а «Учителем года – 2014» 
признана преподаватель мате-
матики общеобразовательного 
лицея им. Е.Г. Лукьянец Рахима 
Мажитова. Подарки от постоян-
ного спонсора конкурса «Зап-
сибкомбанка» победительницам 
вручил директор Ишимского 
филиала банка Сергей Соколов. 
Специальной награды, а также 
приза зрительских симпатий был 
удостоен единственный мужчина-
конкурсант – учитель физкульту-
ры школы № 4 Сергей Рябов.

В череде поздравлений, фото-
сессий, слов признания от коллег, 

родных, учеников финалистки 
выкроили минутку, чтобы поде-
литься своими впечатлениями от 
конкурса. 

Рахима Мажитова:
– Я до сих пор волнуюсь, не 

верится в победу. Самым слож-
ным было морально собраться. 
Но у меня отличная группа под-
держки: директор лицея Мария 
Прокопьевна Волкова, мои уче-
ники, которые пришли сегодня на 
церемонию закрытия, и, конечно, 
моя семья. Подготовка и участие 
в конкурсе заняли много времени 
и сил, порой даже не удавалось 
пообщаться с сынишкой, так что 
сейчас буду навёрстывать.

Наталья Оборнева:
– Если честно, я не рассчиты-

вала на победу – это приятная 
неожиданность. Спасибо за то, 
что мой труд так высоко оценили, 
я благодарна членам жюри, залу, 
моим коллегам и родным – родите-
лям и мужу. Это наша общая побе-
да. Сложнее всего было настрои-
ться на занятия с незнакомой 
аудиторией, но всё получилось –                                                                        
у детей горели глаза, они с удо-
вольствием выполняли задания. 
По образованию я учитель началь-
ных классов, но после вуза поня-
ла, что хочу работать в детском 
саду. И рада, что не ошиблась в 
выборе.

Обе победительницы – моло-
дые, красивые, открытые, с сия-
ющими глазами и огромным же-
ланием нести детям свет знаний и 
радость общения. Педагогический 
стаж у каждой из девушек неве-
лик – около трёх лет. И это ещё 
раз доказывает: быть педагогом –                                                                  
в первую очередь призвание. 

Марина СЕРГЕЕВА. 
Фото Василия БАРАНОВА.
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Игра 
по новым 
правилам

– Работа на избиратель-
ном округе позволяет оце-
нить, насколько сегодня 
изменилось качество жизни 
на той или иной террито-
рии, выявить проблемные 
вопросы, систематизиро-
вать их и сформировать 
план работы на предстоя-
щий период, меняя при этом 
правила игры.

В бюджете 2014 года нам 
удалось заложить достаточ-
но средств, чтобы удержать 
существующую социальную 
планку – расходы на испол-
нение обязательств перед на-
селением остались на уровне 
45 %. Это самое главное.                           
Год будет достаточно слож-
ный: доходная часть бюджета 
снизилась на 20 млрд рублей 
– это и недополученный налог 
на прибыль (в прошлом году 
из-за непродуманной нало-
говой политики государства 
страна потеряла свыше мил-
лиона предпринимателей),                                                   
и утраченные областью от-
числения от налога на до-
бычу полезных ископаемых. 
Тем не менее мы остались 
в перечне субъектов РФ с 
самой высокой бюджетной 
обеспеченностью. Некото-
рые регионы до сих пор не 
в состоянии выполнить май-
ские указы президента и обе-
спечить выплату зарплаты 
бюджетникам. Индекс про-
мышленного производства 
в Тюменской области со-
ставляет порядка 18 % – это 
гораздо выше, чем средний 
по России. У нас есть 15 объ-
ектов, призванных в опреде-
лённой мере восполнять вы-
падающие доходы, которые 
обеспечили создание 4 тыс. 
рабочих мест. 

Наступило время испыта-
ний: насколько мы готовы 
действовать в новых усло-
виях (в том числе в условиях 
вхождения в ВТО), насколько 
каждое муниципальное обра-
зование сможет решить про-

Виктор Рейн:

           «Периоды испытаний            делают нас сильнее»
31 января заместитель председателя Тюменской областной Думы Виктор Рейн 

побывал с рабочим визитом в Ишиме. 
Актуальные темы из жизни региона он обсудил на встрече с журналистами 

местных СМИ в пресс-центре информационного агентства «Тюменская линия».

блемы привлечения инве-
стиций на территорию, соз-
дания новых рабочих мест, 
увеличения собственной 
налогооблагаемой базы? 
Любое испытание я рассма-
триваю с положительной 
точки зрения: мы можем 
– с учётом имеющейся ре-
сурсной базы – подняться 
выше, стать крепче. Когда 
наступает сложный период,                                                           
у нас КПД повышается: 
мозги лучше работают, 
уровень ответственности 
возрастает – таков наш си-
бирский, да и российский, 
менталитет. 

Социум – 
определяющая 

сила
– В Тюменской обла-

сти рождаемость уже дав-
но превышает смертность                           
(в 2013 году родилось по-
рядка 17 тыс. человек), ра-
стёт продолжительность 
жизни, сокращается детская 
смертность – это как раз 
показатели тех изменений, 
которые происходят в систе-
ме здравоохранения и обще-
стве в целом. Улучшается 
материально-техническая 
база, строятся новые ФАПы, 
лечебные  учреждения .                                                         
Мы пошли вглубь процесса, 
как сказал губернатор Влади-
мир Якушев. Для этого поста-
рались на уровне Тюменской 
областной Думы обеспечить 
принятие нормативно-право-
вых актов, направленных на 
решение социальных проб-
лем, принимали выверенные 
решения на комитетах, кру-
глых столах.

Особый акцент сделан 
на первостепенной задаче, 
которая стоит сегодня перед 
образованием. Кадры реша-
ют всё, любая отрасль нуж-
дается в квалифицированных 
специалистах. Важно, что 
образование включено в 
программу социально-эконо-
мического развития региона, 
каждый занимается своим де-
лом: власть отвечает за кад-                                                                 
ры в бюджетной сфере                 
(мы знаем, сколько нам 

нужно врачей, педагогов, 
культработников). Замеча-
тельно, что в этом процессе 
задействовано бизнес-со-
общество. Раньше руководи-
тели предприятий сетовали, 
что специалисты приходят 
не те, выпускники вузов не 
соответствуют заявляемым 
требованиям. Сегодня они 
участвуют в разработке об-
разовательных программ, 
реализуют прохождение 
практики на предприятиях, 
обеспечивают заказ, который 
позволяет молодым людям 
на стадии профориентирова-
ния определиться с выбором 
профессии и восполнить 
кадровый вакуум в реальном 
секторе экономике. Динами-
ка хорошая: в прошлом году 
бизнес получил более 30 % 
«своих» студентов. 

Другая важная задача – 
индивидуализация образо-
вательного процесса: работа 
с каждым ребёнком, выяв-
ление наклонностей. Школа 
совместно с родителями 

пасности, тесно увязанные 
с трудозанятостью, – в селе 
проживает 40 % населения 
области. 

С учётом роста демогра-
фии, которая наблюдается в 
мире, проблема питания вы-

села будут созданы пилот-
ные проекты, которые по-
кажут, какой должна быть 
глубинка, чтобы молодёжь 
хотела там остаться. Тогда 
миграционные процессы в 
город прекратятся. 

призвана помочь молодёжи 
определиться в жизни, вы-
брать профессию. Сегодня 
идёт борьба за молодого 
человека, и педагог является 
не только носителем знаний, 
но и воспитателем. 

Будущее – 
за селом

– Аграрный юг доказал, 
что в условиях рискован-
ного земледелия можно до-
биваться успехов на уровне 
России. Мы создали хоро-
шие предпосылки к тому, 
чтобы наши сельхозтоваро-
производители становились 
конкурентоспособными. 
Снижение расходов в бюд-
жете не повлияло на фи-
нансирование АПК, благо-
даря выверенной политике 
правительства и облдумы 
на поддержку сектора в 
2014 году заложено свы-
ше 6 млрд рублей, потому 
что там решаются вопросы 
продовольственной безо-

ний, и перелом в сознании 
(кормилец – почётная мис-
сия).

О партийных 
проектах

«Земский доктор». В 2012 
году по программе в сель-
скую местность пришли                
224 специалиста (врачи об-
щей практики, терапевты),                                                        
в 2013 – 91, в этом году пла-
нируется привлечь в село ещё 
61 врача. Дальнейшую судь-
бу проекта мы обсуждали с 
директором департамента 
здравоохранения Тюменской 
области Инной Куликовой и 
ректором Тюменской медака-
демии Ириной Медведевой. 
Земский доктор исторически 
был универсалом, есть не-
обходимость расширения его 
компетенций и сегодня. Это 
должен быть уникальный 
специалист, значит, нужно 
внести изменения в про-
грамму обучения, увеличить 
объём практики. 

«Качество жизни – здо-
ровье». За 2011-2012 годы 
более 6,7 млрд рублей на-
правлено на модернизацию 
здравоохранения, оснаще-
ние современным оборудо-
ванием, внедрение новых 
стандартов, информацион-
ное сопровождение. Сейчас 
наступает вторая стадия: 
идти вглубь процесса, ре-
шать вопросы доступности 
и качества медицинских 
услуг, чтобы максимально 
приблизить людей к оказа-
нию высокотехнологичной 
помощи, к правильной про-
фессиональной помощи, 
минимизировать работу 
врачей с бумагами. Идёт 
поиск алгоритма взаимоот-
ношений «врач-пациент». 
Пациенты должны тщатель-
но следить за здоровьем, 
нормой должен стать здо-
ровый образ жизни, тогда и 
нагрузка на врачей умень-
шится. При этом следует 
продолжать дальнейшее 
укрепление материально-
технической базы учрежде-
ний здравоохранения. 

ходит на первый план. И тут 
у России с её необъятными 
просторами величайший 
потенциал: страна-корми-
лица – это историческая 
миссия России. Важно, что 
наметился крен в сознании 
молодых людей: из 157 
выпускников Тюменского 
государственного аграрного 
университета в прошлом 
году более ста поехали в 
сельскую местность. 

Когда молодой специалист 
чувствует себя уверенно? 
Когда его ждут и гаранти-
руют достойную зарплату, 
когда решён жилищный во-
прос и когда высок уровень 
социального обустройства 
села. В Тюменской обла-
сти 319 муниципальных 
образований, и мы должны 
оценить каждое: ресурсную 
базу, набор объектов со-
циальной инфраструктуры, 
объём благоустройства. За-
тем в рамках работы по 
российской программе со-
циального обустройства 

Работа в условиях ВТО 
выдвинула на первый план 
решение вопросов конкурен-
тоспособности, энергоэф-
фективности новых проект-
ных технологий, снижения 
затрат и повышения качества 
продукции. Важно, когда 
идёт модернизация АПК, 
связанная с высвобождением 
рабочих мест, определить, 
какие новые рабочие места 
спасут деревню и людей. 
Поэтому в комплекс мер по-
мощи заложена поддержка 
мелкотоварных ферм, лич-
ных подсобных хозяйств. 
По линии думского комитета 
АПК и областного депар-
тамента мы работаем над 
принятием концепции под-
держки кооперации – направ-
ления, которое всегда было 
палочкой-выручалочкой для 
селян. 

Для возрождения села не-
обходим комплекс мер: это 
и социальное обустройство, 
и поиск привлекательных 
для инвесторов направле-
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Виктор Рейн:

           «Периоды испытаний            делают нас сильнее»
«Свой дом». «Умный» дом 

стал реальностью. Новые 
технологии строительства 
позволяют минимизировать 
затраты как на стадии возве-
дения жилья, так и после вво-
да в эксплуатацию. Проект 
направлен на содействие раз-
витию малоэтажного стро-
ительства. Эта тенденция 
набирает обороты: в общем 
объёме введённого в про-
шлом году жилья (1,3 млн) 
без малого 500 тыс. квадрат-
ных метров – сегмент мало-                                                                    

молодёжи, необходимо оце-
нить потенциал, обозначить 
проблемы и прописать улуч-
шение нормативно-правовой 
базы. 

Есть у нас молодые люди, 
претендующие на особое 
место под солнцем, – те, 
которые завтра придут во все 
отрасли и реально повысят 
качество управления, в том 
числе придут и на смену 
депутатам как члены моло-
дёжной платы. Некоторые 
из них уже вкусили, каково 

мозгов за границу. Необ-
ходимо создавать условия, 
чтобы молодёжь могла и 
хотела реализовывать себя 
на родине. 

О дорогой 
коммуналке

В свете последних непри-
ятных событий – увеличения 
с 1 января 2014 года тарифов 
на вывоз жидких бытовых 
отходов – журналисты не 
могли не поинтересоваться 
у депутата, какие действия 

предпринимаются властью 
для урегулирования вопроса 
с тарифами.

– Тюменской областной 
Думой направлено проше-
ние Правительству РФ о 
пересмотре норм Жилищ-

ного кодекса. Для любого 
человека увеличение рас-
ходов в семейном бюджете 
болезненно, если не просле-
живается логики. Затыкать 
таким образом финансовые 
дыры в бюджете государ-
ство не имеет права. Вос-
становление изношенных 
инженерных сетей за счёт 
людей никогда не решить. 
Сначала нужно привести их 
в нормативное состояние, 
а потом увеличивать плату.         
В этом случае люди будут 

лить этот бренд Тюменской 
области.

Депутатские 
заботы 

В ходе рабочего визита в 
Ишим депутат Тюменской 
областной Думы Виктор 
Рейн встретился с главой го-
рода Фёдором Шишкиным, 
пообщался со студентами и 
преподавателями медколлед-
жа и провёл традиционный 
приём граждан.

Ишимский медицинский 
колледж в прошлом году 
справил новоселье. Долгое 
время учебные группы за-
нимались в разбросанных 
по городу помещениях и 
вот, наконец, собрались под 
одной крышей, в здании 
бывшего профессионального 
лицея № 46 (нынче входяще-
го в состав политехнического 
техникума). Виктор Алек-
сандрович отметил, что кол-
леджу требуются вложения 
на оборудование, создание 
симуляционных классов, и 
обсудил с вновь назначен-
ным директором учебно-
го заведения Александром 
Гартунгом меры возможной 
поддержки. Со студента-
ми депутат побеседовал о 
состоянии и перспективах 
развития сферы здравоохра-
нения в области. Вопросы, 
которые задали В.А. Рейну 
молодые люди, касались не-
обходимости строительства 
общежития и обустройства 
столовой, стипендий, вве-
дения льготного проезда на 
автобусах междугородного 
сообщения.

В городской администра-
ции Виктор Рейн вручил 
Благодарственные письма 
Тюменской областной Думы 
преподавателю-организатору 
средней школы № 4 Светлане 
Зиминой и врачу-методисту 
ГБУЗ «Областная больница 
№ 4» Валентине Шевченко. 
Вместе с главой Ишима Фё-
дором Шишкиным, замести-
телем главы по социальным 
вопросам и главным врачом 
областной больницы № 4 
Дмитрием Бутовым депутат 

участвовать в созидательном 
процессе, стали депутатами 
Тюменской городской Думы, 
есть претенденты в облдуму. 
Процесс должен быть по-
стоянен. Стыдно и обидно 
слышать об утечке молодых 

этажной застройки. Родилась 
хорошая идея – подключить 
к проекту умы Тюменского 
архитектурно-строительного 
университета. Будет создана 
группа архитекторов, кото-
рые попробуют нарисовать 
картинку, каким должно быть 
село (ФАПы, школы, детские 
сады, жильё), учитывая при 
этом специфику территории 
и пожелания населения. 

Молодые: 
созидатели 

или 
потребители?
– В прошлом году на од-

ном из областных форумов 
московский социолог при-
вёл тревожную статистику: 
без малого 70 % молодёжи 
– потребители. Это очень 
нехороший сигнал, свиде-
тельствующий о состоянии 
современного общества.               
Я часто общаюсь и работаю 
с молодёжью и могу сказать, 
что у нас много творческой, 
активной, в том числе и 
экономически, молодёжи.               
Для самореализации моло-
дым необходимо создавать 
условия: временные рабочие 
места на период учёбы, студ-
отряды. В этом году в план 
законотворческих работ обл-
думы включено проведение 
круглого стола по рабочей 

понимать, за что они платят: 
вложены деньги – качество 
услуг улучшилось. Думаю, 
этот болезненный вопрос 
разрешится в текущем году. 

Год культуры 
в России

– Я хорошо отношусь к 
таким масштабно органи-
зованным датам, они дают 
возможность сконцентри-
роваться в одном важном 
направлении всем: от власти 
до простых граждан. Культу-
ра – это всегда созидательная 
сила, через неё решаются 
вопросы патриотизма, вос-
питания детей. 

На каждой территории 
есть своя изюминка, опре-
деляющая её привлекатель-
ность. Для ишимской земли 
это фигура сказочника и 
просветителя Петра Ершо-
ва. В 2015 году исполняется 
200 лет со дня его рождения. 
Сейчас в области создаётся 
оргкомитет, на 2014-2015 
годы в связи с юбилеем Ер-
шова запланирован ряд ме-
роприятий. Подготовка к 
событию должна носить 
общероссийский масштаб с 
привлечением зарубежных 
стран, ведь автора «Конька-
Горбунка» хорошо знают и 
за границей. Мне особенно 
приятно, что именно в Год 
культуры мы можем уси-

обсудил ряд вопросов, в част-
ности, организацию медицин-
ской помощи жителям домов 
ветеранов по ул. Казанской и 
ул. Большой. Там еженедельно 
работает медсестра, ежеме-
сячно ведёт приём участковый 
врач-терапевт, раз в год орга-
низован углублённый осмотр 
и прохождение флюорогра-
фии, маломобильным пенси-
онерам выписывают рецепты. 
Дмитрий Бутов отметил, что 
для этой группы граждан 
рассматривается возмож-
ность посещения массажиста.                                                              
Во встрече также приняли 
участие координаторы про-
екта «Согретые Сибирью» 
Иван Кнапик и Владимир 
Озолин, они рассказали де-
путату о презентации книги, 
повествующей о детских 
домах, эвакуированных в 
Тюменскую область во время 
войны, и вручили в подарок 
экземпляр уникального из-
дания.

Рабочий визит депутата за-
вершился приёмом граждан. 
Людмила Астахова хода-
тайствовала о содействии в 
капитальном ремонте обще-
жития сельхозтехникума 
по ул. К. Маркса, 34. С во-
просом о техническом со-
стоянии многоквартирного 
дома № 64 по ул. Б. Садовой 
обратилась Тамара Слеп-
цова. Жильцы дома были 
информированы, что дом по 
документам 2007 года от-
несён к аварийному жилому 
фонду, затем ситуация из-
менилась, поэтому депутат 
принял решение направить 
запрос на администрацию 
города о дальнейшей судь-
бе этого дома. С вопросом 
об улучшении жилищных 
условий пришёл на приём 
Виктор Корольков. Людмила 
Буглак выступила с обще-
ственной инициативой об 
организации в городе работы 
с бездомными животными, 
в настоящее время идёт вы-
бор земельного участка под 
приют. Депутат отметил,                                                       
что в данном направлении 
необходима большая право-
вая работа, следует форси-
ровать внесение изменений 
в федеральное законода-
тельство по делегированию 
полномочий в этой сфе-
ре органам местного само-
управления.  

С директором Культурного 
центра П.П. Ершова Надеж-
дой Проскуряковой Виктор 
Рейн обсудил план меропри-
ятий, посвящённых юбилею 
Ершова. Одним из значимых 
для города событий станет 
«Фестиваль сказочников»                
в 2015 году. 

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото Василия БАРАНОВА.
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 БАСКЕТБОЛ

Поздравляем!
Владимира Васильевича Прохоревича – с 70-летием!
Всё, что хочешь ты, тебе желаем, 

чтоб всегда ты был среди друзей.
В жизни ты достиг довольно много 

и довольно много пережил.
Мы тебе желаем счастья и здоровья и хотим, 
чтоб долго-долго жил, тепло, любовь, заботу нам дарил!

Родные.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ ПО ПОВОДУ СОГЛАСОВАНИЯ 
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Смолиной Натальей Павловной (квалифи-
кационный аттестат № 72-11-151, контактный телефон 8-902-624-07-37)
в отношении земельного участка с кадастровым номером 72:25:0102021:168, 
расположенного по адресу: Тюменская область, г. Ишим, ул. Нижняя, 44, 
выполняются кадастровые работы по уточнению границы и площади 
земельного участка. Заказчиком кадастровых работ является Кальсин 
Владимир Александрович.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местопо-
ложения границы состоится по адресу: Тюменская область, г. Ишим,                             
ул. Луначарского, 46, стр. 22 (4 этаж, каб. 3), 14.03.2014 года в 9 часов             
30 минут. Ознакомиться с проектом межевого плана земельного участка, 
подать возражения по проекту межевого плана и требования о проведении 
согласования местоположения границ земельных участков на местности 
необходимо в течение 14 дней со дня опубликования настоящего извеще-
ния по адресу: Тюменская область, г. Ишим, ул. Луначарского, 46, стр. 22 
(4 этаж, каб. 3).

Смежные земельные участки, с правообладателями которых требует-
ся согласовать местоположение границы: Тюменская область, г. Ишим,                       
ул. Нижняя, 42 (кадастровый номер 72:25:0102021:169). При проведении 
согласования местоположения границ при себе необходимо иметь доку-
мент, удостоверяющий личность, а также документы о правах на земельный 
участок.

Извещение
Кадастровым инженером Насоновским И.А. (квалификационный 

аттестат 72-11-207, тел. 8 (34546) 2-77-25, адрес: Тюменская область,                                  
р.п. Голышманово, ул. Комсомольская, д. 2ж, кв. 1) выполняются работы по 
подготовке проекта межевания для выдела земельного участка из исходно-
го участка долевой собственности СХПК «Новолоктинский» с кадастровым 
номером 72:10:00 00 000:661, расположенного по адресу: Тюменская об-
ласть, Ишимский район, СХПК «Новолоктинский». Выделяемый участок 
ориентировочной общей площадью 75 га расположен по адресу: Тюменская 
область, Ишимский район, южнее  с. Новолокти.

Заказчиками работ являются пайщики СХПК «Новолоктинский» – пред-
ставитель Байтуканов М.К. (Тюменская область, Ишимский район, с. Ново-
локти, ул. Молодёжная, д. 24, кв. 1). 

Собственники исходного земельного участка могут ознакомиться с про-
ектом межевания и оставить свои возражения и предложения по доработке 
проекта межевания относительно размера и местоположения границ                                                                                                                                  
с 11 февраля по 15 марта 2014 г. по адресам: Тюменская область, Ишим-
ский район, с. Новолокти, ул. Молодёжная, д. 24, кв. 1 и Тюменская область, 
Голышмановский район, р.п. Голышманово, ул. Садовая, 82а, офис 5.

При ознакомлении с проектом межевания при себе необходимо иметь 
документ, удостоверяющий личность, а также документы о правах на 
земельный участок.

Ленинграду посвящается
70-летие снятия блокады Ленинграда широко отмечалось по всей стране. 

Благодарность городу-герою за то, что стойко выдержал натиск врага, 
выстоял в Великую Отечественную войну, 

и людям, перенёсшим мучительную блокаду, безгранична. 
Память о тех трагических событиях хранят в своих сердцах и ишимцы.

Торжественная 
встреча

состоялась 30 января в концерт-
ном зале им. 30-летия ВЛКСМ. 
В числе приглашённых на празд-
ник – почётные граждане Ишима, 
участники Великой Отечествен-
ной войны, представители пер-
вичных ветеранских организаций, 
городской администрации, об-
ластной Думы, а также школьники 
и ребята, обучающиеся в груп-
пах добровольной подготовки к               
военной службе.

Всё меньше и меньше остаётся 
свидетелей тех страшных и вели-
ких событий, героев, защищав-
ших в Великую Отечественную 
войну северную столицу России. 
Сегодня в Тюменской области 
проживают тридцать защитников 
Ленинграда, в нашем городе – 
только трое.

– Памяти тех, кого сегодня нет с 
нами, кто умер от голода в осаждён-
ном врагом городе, посвящается! – 
начала общегородское мероприятие 
ведущая, член президиума город-
ского совета ветеранов Людмила 
Васильевна Знайко. 

Литературно-музыкальная про-
грамма в честь Ленинграда от-
крылась песенной композицией 
«Поклонимся великим тем годам!». 
Вниманию зрителей были пред-
ставлены стихи, баллады, рассказы 
о земляках, защищавших город на 
Неве, документальные видеосю-
жеты и видеоматериалы о тех, кто 
перенёс блокаду и смог выжить,   
и тех, для кого ишимская земля 
стала спасением от ужасов войны 
и второй родиной. 

Ишим внёс свою лепту в большое 
благородное дело. Наши земляч-
ки Нина Васильевна Коренева, 
Клавдия Ивановна Марчук, Мария 
Михайловна Ерохина несли служ-
бу в 606-м авиационном полку. 
Достойно справлялись со своими 
обязанностями связистка Татьяна 
Владимировна Жукова, медсестра 
Таисия Ивановна Татур, связист 
Александр Васильевич Знаменщи-
ков, сапёр Витольд Викентьевич 
Татур. На Балтийском и Северном  
флотах служил Владимир Алексан-
дрович Бастраков. 

Ишим принял в детские дома эва-
куированных в Сибирь ленинград-
цев. От имени детей, перенёсших 
блокаду Ленинграда, на встрече 
выступили Валентина Григорьевна 

Мальцева и генерал-майор Вяче-
слав Михайлович Якунин. 

Тематическую программу по-
дарил зрителю городской совет 
ветеранов. А чтобы она получилась 
такой, большая работа была про-
ведена инициативной группой во 
главе с Л.В. Знайко. 

Программа удалась, как итог –                                             
с большой сцены в холодный зим-
ний день прозвучало много тёплых 
слов благодарности. За помощь 
в проведении мероприятия веду-
щая поблагодарила объединение 
«Городской культурный центр» 
во главе с Еленой Сергеевой, хор 
клуба «Ветеран», оркестр под 
управлением Дмитрия Китораги. 
Особые слова признательности 
были адресованы администрации 
города.

«Спасибо вам за то, что вы 
завоевали победу и создали нам 
будущее. Хотелось, чтобы больше 
никогда не было таких траги-
ческих событий в жизни нашей 
страны», – обращаясь к старшему 
поколению, сказал глава города 
Ф.Б. Шишкин. На сцену Фёдор 
Борисович поднялся вместе с 
защитником Ленинграда Иваном 
Афанасьевичем Бакустиным, 
который недавно отметил своё 
90-летие. Начальник ишимского 
отдела Военного комиссариата 
Тюменской области А.И. Мер-
кулов поблагодарил активистов 
городского совета ветеранов за 
большой вклад в патриотическое 
воспитание молодёжи. 

Музейный час
О детях блокады и их жизни 

в нашем городе воспитанникам 
ишимского детдома рассказали на 
музейном часе «Дорога жизни». 

Экскурсовод Анастасия Фиценко 
представила ребятам фотографии 
первого директора детдома Марии 
Григорьевны Фёдоровой, воспи-
тателей, работавших в то время, 
снимки эвакуированных детей и 
их письма-воспоминания. На спе-
циально организованной выставке 
размещены документы военного 
времени: паспорт детского дома 
и список прибывших детей, сол-
датские вещи, среди них ложка, 
совок и сапёрная лопата. Кстати, 
последние экспонаты привезла в 
2010 году из экспедиции «Вахта 
памяти» руководитель музея дет-
ского дома Светлана Викторовна 
Скамаровская: в составе отряда 

тюменских поисковиков она по-
бывала на месте боевых сражений –                                                                      
в «Долине смерти».  

Методист Дома детского твор-
чества Екатерина Афанасьевна 
Мордухович  поведала о том, 
что в годы войны здание дет-
ского дома располагалось на 
ул. Ленинградская, 53, которое, 
к сожалению, не сохранилось.                                                                          
В 1975 году Ишимский детский дом 
был переведён в новостройку на                                                                         
ул. Приозёрная, 84. 

Зашла речь и об успешных вы-
пускниках Ишимского детского 
дома, таких как ветеран педагоги-
ческого труда Нина Селянинова, 
адмирал Южного флота Михаил 
Коканов, лётчик-истребитель Ио-
сиф Кузьминов и других. Первый 
директор Ишимского детского дома 
М.Г. Фёдорова когда-то учила своих 
воспитанников: «Никто не приго-
товил вам лёгкой жизни, поэтому 
сожмитесь в кулачок, крепитесь и 
двигайтесь к своей лучшей цели!» 
Эти её слова знают и те, кто сегодня 
воспитывается в детском доме.

Елена ТЮМЕНЦЕВА.

Беседа 
с генерал-майором

Вячеславом Михайловичем Яку-
ниным прошла 29 января в рамках 
недели «Музей и дети» в школе 
№ 1. Почётный гость из столицы 
встретился с учениками 8, 9 и                 
11 классов. 

Ребята, посещающие кружок  
«Школьный музей», провели для 
Вячеслава Михайловича увлека-
тельную экскурсию. Екатерина Тю-
рина и Наталья Русина подготовили 
выступление «Блокадный Ленин-
град». Сабина Маликова рассказала 
о легендарной землячке Валентине 
Грицук, Анастасия Казакова –                  
о знаменитых выпускниках школы         
№ 1. «Герои Советского Союза                            
И.И. Копец,  Л.И. Васильев,                                                                
К.И. Ражев» – эту тему раскрыли 
Юлия Кузовлева и Дарья Проказова. 
Кристина Слепцова предоставила  
исследование «Формирование 229-й 
и 384-й стрелковых дивизий». 

Вячеслав Михайлович высоко 
оценил работу школьников и ру-
ководителя музея Л.К. Соскиной 
и оставил тёплые слова в книге 
отзывов. 

Валентина ЛОСЬ, 
учитель истории 

и обществознания, 
школа № 1.

Первый межрегиональный турнир по 
баскетболу на кубок памяти бывшего 
преподавателя ИГПИ им. П.П. Ершова и 
тренера ДЮСШ-1 А.П. Дериглазова со-
стоялся 8-9 февраля. Александр Петро-
вич был преподавателем и тренером по 
призванию, все свои знания он передавал 
воспитанникам, баскетболу он посвятил 
всю свою жизнь. На торжественном по-
строении спортсменов приветствовал 
родной брат А.П. Дериглазова, Констан-
тин, он пожелал участникам отличной 
игры, выразил благодарность организа-
торам и спонсорам соревнований. 

В первый день команды провели по 
две игры. У баскетболистов «Ишим-
Баскет» упорной была первая игра с 
тюменской командой «Союз». Лишь в овертайме наши сломили сопро-
тивление тюменцев и выиграли со счётом 73:68. С другой тюменской 
командой «Сбербанк» хозяева действовали уже более уверенно, как 
результат – победа со счётом 85:68. Во второй игровой день «Ишим-
Бескет» продолжила своё победное шествие. Как ни старались баскет-
болисты «Нефтяника ОНПЗ» (г. Омск) остановить хозяев зала в атаке, 
им это не удалось. Третья победа со счётом 60:45. Болельщики горячо 
благодарили ишимских спортсменов за прекрасную игру и высокий 
результат. В нашей команде следует отметить мастерство А. Поливаева, 
который был лидером во всех матчах.

Итак, первым обладателем кубка памяти А.П. Дериглазова стала 
команда «Ишим-Баскет», которой был вручён кубок, грамота и денеж-
ный приз. Второе место заняла команда «Союз» (г. Тюмень). Третьими 
призёрами соревнований стали гости из Омска. Игры прошли орга-
низованно и понравились участникам и болельщикам. Как отмечают 
инициаторы соревнований, турнир станет традиционным и будет еже-
годно проходить в г. Ишиме. 

  Иван АЛЕКСЕЕВ.


